
 

 

 

ラジオ体操＆ウォーキング（11月 28日実施）報告  
五香松飛台地域づくり交流会プロジェクト主催で11月28日

（土）14 時から好天のもと実施され、自治会館広場でラジオ体

操して、紙敷石みやの森までウォーキングをしました（参加 33

名）。長年松飛台に住んでおられても紙敷石みやの森をご存知

なかった方もおられ、「こんな近くに里山があるなんて」と驚い

ておられました。コロナ禍で外出や交流ができていなかった方

から「久しぶりに会えてよかった」と喜びの声もありました。 
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「防犯指導員」として （続編） 
防犯指導員（前川三治さん 4B-6）をご紹介しています。 

（美上広報部長）この青いパトカーはよく見かけますが、 
パトロールも行かれるんですか。 

（前川さん）車でのパトロールは、松戸警察署の人と松飛台 
小学校の校庭で待ち合わせて、月 2 回夕方 3 時～4 時ぐ 
らいに一緒に車で回ります。当番の日は毎月決まってい 
て、毎月発行される「移動交番だより」に載っています。 
パトロールの範囲は、松飛台全部になるので牧野原中学校や松戸国際高校の辺りも入ります。 

（美上）前川さんは防犯指導員をどのくらいの期間なさっているのですか。 
（前川さん）そうだね、私が見守りしていた時に小学生だった子が今大学生になっているから 15

年くらいになるかな。 
（美上）前川さんは何歳ごろから防犯指導員になられたのですか。退職後ですか。 
（前川さん）65 歳の時に千葉生涯大学というのに行ってみたんです。その時、退職後に見守りのボ

ランティアとかいろんなことをしている人たちが講師として話しておられたのを聞いたんで

す。80 歳過ぎの方が見守りとかされていて、「すごいなあ」と思いました。自分もこんなに長

く防犯指導員をやるとは思いませんでしたが。退職して時間があるので、自分に何かできるこ

とあるかなと思っていた時だったので、ちょうど、岸弘さんが自治会長だったので、岸さんに

「こういう見守りをしている人の話を聞いたんだけど…」と声をかけたら、「ちょうどよかっ

た、やってみないかい？」と言われて、それが防犯指導員を始めたきっかけです。子供たちを

毎朝見ていると癒されるし、自分にとっていいということで続いているんだね。 
（美上）ご自身のためにも地域の方々のためにもなるので続けられているんですね。 
（前川さん）本当に大したことはやっていない。だから続けられるんだね。自分の時間があるの

で、やっているだけ。 
防犯指導員にご関心ある方は自治会メールアドレスへ。izumigaokajichikai@cap.ocn.ne.jp 



令和２年度１２月の役員会・委員総会が開催されました 
１２月５日（土）、令和２年度第６回役員会・第５回委員総会が朝９時半からと１０時半からの２回に

分けて泉ケ丘自治会館で開催され、同時にZOOM でのWEB 開催も実施しました。                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

※１月の役員会・委員総会のお知らせ 

１月９日（土）の委員総会の開催は未定です（新

型コロナウイルスの感染状況等を見て判断）。 

詳細は近くなりましたらご連絡いたします。 

【報告・連絡事項】（１２月５日） 
●各専門部の報告・連絡 
○広報部：「会報いずみ」発行 

11 月号：11 月 15 日（日）発行済 
12 月号：12 月 13 日（日）8:30～ 

○福祉部：いずみサロンは当面休止 
「お元気ですか」通信を毎月発行 

 11 月 28 日（土）「ラジオ体操＆ウォーキング」

33 名が参加 
 
○防災防犯部：防犯パトロール 

11 月 14 日（土）中止     ４Ｂ 
12 月 12 日（土）18 時～   ５Ｂ 
1 月 16 日（土）18 時～   １Ｂ  
各ブロック長、班長＋有志で実施願います

（少なくとも 6 名くらいの参加は必要です） 
防犯パトロールの際に、緊急連絡用トランシ

ーバーの使い方のレクチャーを行います。 
防犯灯 2 基の新規設置は調整中です。 
歳末防犯パトロールは中止です。 

 
○環境衛生部：大型遊具とマットレスが収集対象

外で残っていた件は、松戸市環境業務課に連

絡して、回収してもらいました。 
自治会館から大町駅寄りにある急な坂の上

と下の電柱周りに木が茂って道にはみ出して

いる件は、JCOM に電話したところ、下の方

を伐採してくれました。上の方は東京電力が

2～3 ヵ月後に伐採を検討中で、道路にはみ出

した部分は松戸市道路維持課が関係者に確認

中だそうです。 
自治会館付近の崖の木の枝が道路にせり出し

ている件は、道幅が狭くなって危ないので、

今後松戸市に対応をお願いしていきます。 
 

○会館管理部：会館利用は新型コロナウイルス感

染防止の観点から卓球、麻雀、カラオケ等の

活動での利用を中止しています。自治会運営

に関する打合せでの利用のみです。 
申込受付は 12 月 19 日（土）14 時～15 時 

会館清掃 12 月 6 日（日）9 時～ ５Ｂ 
会館・ケムシ公園清掃  

1 月 10 日（日）9 時～ １Ｂ 

委員総会のオンライン参加 

 

 

 

 

 

 
新型コロナウイルス感染症防止対策の一環と

して、委員総会へ自宅からオンラインで参加で

きるよう、希望される方はZoom オンライン会

議システムを使って委員総会にご参加いただい

ております。ご自宅にWi-fi 環境のある方、ス

マホを使っている方はオンライン参加できます

のでご自身のメールアドレスを事務局にお知ら

せください。こちらからZoom アクセスコード

をお送りいたします。 
自治会メールアドレスは以下のとおりです。 

izumigaokajichikai@cap.ocn.ne.jp 

●事務局から 
①11 月 8 日（日）会館周辺緑地清掃は役員・

班長 35 名で実施しました。 
②令和 3 年度役員推薦候補者・選出の中間報告 
  12/25〆切。希望者はブロック長まで。 
③ブロック懇親会は今年度中止です 
④自治会館引込配電盤・ポールの電気改修工事 
 老朽化に伴い 11 月 9 日に実施しました。 


